

長田中 学校だより

# 元気発信感動ながた



第4号 令和6年4月10日発行  
金沢市立長田中学校  
Email nagata-j@kanazawa-city.ed.jp  
学校ホームページURL  
<https://www14.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=1720003>

\*学校便り作成にあたり、生徒の文章や写真を使用する場合があります。長田中学校個人情報取扱規程を遵守しておりますが、お気付きの点がありましたら学校までご連絡ください。

## 対面式で全校生徒が一堂に会しました！

9日（火）1限目に「対面式」を行いました。今年初めて、全校生徒が一堂に会しました。



生徒会会長 金井 航大さんから歓迎の言葉、その後、生徒会役員から生徒会活動について説明がありました。最後に新入生を代表して、丸山 栗汰さんがお礼の言葉を述べました。これから始まる中学校生活で、勉強や部活動、行事などいろいろなことに頑張りたいと決意表明をしてくれました！

## 1年生は、19日（金）から正式入部となります！

～部活動見学は10日（水）～12日（金）、体験は16日（火）～18日（木）です～

本日、部活動紹介があり、15日（月）を除き18日（木）まで部活動見学・体験期間です。1年生のみなさん、部活動説明会で興味を持った部活やこれまで続けていた競技など、活動の様子を見学したり体験したりしてみてください。来週19日（金）の部活動組織会で正式入部となります。組織会までに、見学・体験したときの様子や保護者等の意見も参考にして、最終的には、自分が一番やりたい競技、一番入りたい部活を自分で決めてください。



「部活動を通して学んでほしいこと」は、次の3つです。

- 1 日々の練習で競技力・技術力を向上し、その競技の楽しさや面白さを知る
- 2 目標に向かって努力し、最後まであきらめずに挑戦する強く、たくましい心とチームワークを養う
- 3 仲間や相手を大切に、そして敬うことができる感謝の心を養う

1年生のみなさん、3年間、部活動が続けることで得られるものはたくさんあります。3年間を通じて、自分の部が大好きだと胸を張っていえるような活動をして欲しいと思います。そんな部活動を目指して、頑張らしましょう！

保護者の皆様へ

いよいよ新年度の部活動が始まります。保護者として、お子様への温かい励ましと支えをお願いいたします。部活動の意義は、上記の3つだけではありません。本校では、部活動を通して得たものは、学校生活や社会生活の中でも大いに役立つものだと考え指導しています。

お子様が悩んだときや挫折しそうなとき、学校とともに励まし、成長させていけるようご理解とご協力をお願いいたします。なお、部活動の地域移行に関する情報については、随時、学校だより等で発信させていただきます。